

# 校長室だより



令和4年4月28日

校長 斎藤 瑞穂

ついこの間始業式をしたと思ったら、もう今週で4月が終わります。校庭の木々の緑が濃くなり、気温も徐々に高くなって、季節は春から夏へと変わろうとしています。みなさんの服装も、半袖Tシャツの人が増えてきましたね。これからはマスクを暑苦しく感じることもあるでしょう。コロナウイルス感染予防には十分注意しなければなりませんが、熱中症も怖いです。体育の時や休み時間に外で遊ぶ時など、だれかと話したり大声を出したりしないときは、マスクをずらして深呼吸するのも大切ですよ。

## あいことば 合言葉で 気持ちのよいあいさつをしよう

朝、校門で立っていると、多くの人が自分からすすんであいさつしてくれます。とても気持ちがよいです。あいさつのときの声を聞いたり表情を見たりすると、その人が元気なのか、何か困っていないかなどがわかることがあります。「今日のあいさつはいつもの元気がないな」と思って気にかけていると、やはりその子が体調不良で早退する、なんてこともあります。

あいさつは、人と人とをつなぐ大切な魔法のことばです。「おはようございます」や「よろしくおねがいします」などの一言で、おたがいに気持ちが通じ合うのはすてきなことだと思いませんか。そんなあいさつをさらに気持ちのよいものにするための合言葉を「あいさつ」のあいうえお作文で紹介します。

あいさつの「あ」は「明るく」  
あいさつの「い」は「いつでも」  
あいさつの「さ」は「さわやかに」  
あいさつの「つ」は「つなごう」

「あかるく、いつでも、さわやかに、つなごう」。  
どうですか。できるかな？

この4月になってから、自分からすすんで校門であいさつ活動をしてくれている6年生がいます。この合言葉のとおり、「あかるくいつでもさわやかに」あいさつしてくれるので、それに応えてみなさんがあいさつが「つながっている」のがすてきだなあと思っています。

合言葉で、すてきなあいさつがあふれる杉七小にていきたいですね。



## クイズの答え

### この花、どこに咲いている？

この花は、学校の西側の通学路から見えるところに咲いています。

名前は「ツツジ」。ピンクの色が濃い種類もあります。

(正解者)

くぼ田 しょうき さん

ゆあさ いちき さん

よしおか ゆう花 さん

以上、3名でした。3人とも3年生です。理科の学習の観察で見つけたのかな？



次のクイズもお楽しみに！

### 保護者の皆様

明日から大型連休が始まります。今年は3・3・2の飛び石連休です。新学期いつも以上に頑張っていた子供たちにとっては、少しホッとする期間になるでしょうか。レジャーに出かけるのもすてきですが、お家でのんびり過ごすのもまたよいリフレッシュになることでしょう。次の月曜日、子供たちが元気に登校してくるのを待っています。